

sgi international

8 Pièces

235 m²

Réf. KER126

1 350 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un cadre exceptionnel, au calme absolu en plein coeur de la nature à 15mn du village de La Garde Freinet, cet ancien moulin à huile rénové avec charme et authenticité, dispose d'une annexe en pierre totalisant une surface habitable de 235m2 pour les deux bâtiments.Elle se compose d'une maison principale avec salon cheminée baigné de lumière, d'une cuisine indépendante avec coin repas, de 2 chambres avec salle de douche à l'étage, et d'un bureau pouvant devenir une chambre avec salle d'eau.Une annexe proposant 3 chambres vient compléter ce bien avec piscine de 12 x 5,5 au charme ...

Located in an exceptional setting, in absolute calm in the heart of nature 15 minutes from the village of La Garde Freinet, this old oil mill renovated with charm and authenticity, has a stone annex totaling a living area of 235m2 for two buildings.It consists of a main house with living room with fireplace bathed in light, an independent kitchen with dining area, 2 bedrooms with shower room upstairs, and an office which can become a bedroom with bathroom. .An annex offering 3 bedrooms completes this property with an exceptionally charming swimming pool.Guaranteed favorite.

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

